

Im Anschluss an den Gottesdienst wird zum Fastensuppen-Essen eingeladen. Sie unterstützen damit Projekte in Indien.

Am Abend gestaltet die CSI-Gruppe mit dem Jugendchor den Kreuzweg.

Am Dienstag, 25. März 2014 und Freitag, 28. März 2014 kommen die Schüler der Volksschule Langenhart zur Osterbeichte.

Am Mittwoch, 26. März 2014 und Donnerstag, 27. März 2014 kommen die Schüler der IMS Langenhart zur Osterbeichte. Es entfallen die Kanzleistunden von Pfarrer Herbert Reisinger .

Am Samstag, 29. März 2014 fahren die Firmlinge nach Göttweig zum „SPIRIT.COME“.

Am Sonntag, 30. März 2014 gestaltet der KAB den Kreuzweg.